

-Kopie -

79

Obgm.	JB.	FB.
Stadt Hof		
14. Juni 2021		Hof, den 11. Juni 2021
Einschreiben Nr.:	Umschlag Nr.:	

Reinhard Meringer, Parteifreier Stadtrat

14. Juni 2021

Hof, den 11. Juni 2021

An die Oberbürgermeisterin der Stadt Hof, Frau Eva Döhla, Rathaus!

An den Landrat im Landkreis Hof, Herrn Dr. Oliver Bär, Landratsamt Hof!

An alle Mandats- und Entscheidungs-Träger in Politik, Wirtschaft u. Gesellschaft im 4-Lä.-Eck!

**Die Stadt Hof und der Landkreis Hof als „Modell-Stadt-Region“ in Oberfranken!
Testen – Impfen – Regeln einhalten – Ursachen erforschen – Handlungsplan erstellen!
In der Euregio Egrensis im „4-Ländereck“ Bayern/Böhmen(Tschechien)/Sachsen/Thüringen
macht die Ursachenforschung und ein Handlungsplan gegen die Seuche wirklich Sinn..!**

Sehr geehrte Damen und Herren „Mandats-Träger“,
sehr geehrter Herr Landrat Dr. Oliver Bär,
sehr verehrte Frau Oberbürgermeisterin Eva Döhla,

der Stadtrat möge beschließen, dass sich die Stadt Hof als Modellstadt und Modellregion in Oberfranken bewirbt für eine wissenschaftlich begründete Strategie mit dem Ziel eines konkreten Handlungsplanes im 4-Ländereck!

Begründung:

Tirschenreuth hat es uns vorgemacht! Die Ansteckungs-Gefahr ist nicht nur saisonal bedingt gesunken. Ich verweise auf meinen Antrag vom 15. April 2021, in dem ich die detaillierte Begründung ziel-führend erläutert habe, warum im Jahr Zwei der Seuchenbekämpfung aus bisherigen „Fehlern“ oder „Ungenauigkeiten“ schnellst-möglich zu lernen ist für das Überwinden der „Wirtschafts-Lähmung“ in den nächsten Wochen, Monaten und Jahren!

Alle „Akteure vor Ort“ sind gefordert, nun endlich ohne Scheuklappen zu handeln, nicht zuletzt der gerade stattgefundene Ausbruch in der Gemeinschafts-Unterkunft in Naila und die bundesweiten Appelle beweisen, dass es dringenden Aufklärungs-Bedarf gibt!

Nicht ohne Grund ergänze ich meinen erneuten Antrag mit dem dringenden Hinweis, dass Deutschland bisher, alles in allem - als reiche und stark export-abhängige Volkswirtschaft mitten in Europa - sehr gut davongekommen ist!

**Vor Ort haben alle amtlichen und ehrenamtlich Tätigen bisher einen prima Job gemacht!
Selbst wenn die eine oder andere „Kommunikations-Panne“ passiert ist, muss es nun im Interesse aller Menschen in der Region sein, ehrliche, wissens-basierte Ursachenforschung zu betreiben, über alle Parteigrenzen hinweg!**

Reinhard Meringer, parteifreier Stadtrat